

**DIRIGENCIA**

# Descartan que Elba regrese al **SNTE**

**DE LA REDACCIÓN***nacional@gimm.com.mx*

Carlos Jonguitud Carrillo, líder del Sindicato de Trabajadores para la Educación (STE), aseguró que no será la maestra Elba Esther Gordillo quien llegue a liderar el **SNTE**, sino que se apoyará a alguien más con su ideología.

“Yo creo que la maestra Elba Esther fue muy clara en su mensaje, habló de nuevos liderazgos, no del suyo. Yo creo que ella, con los años de reflexión que tuvo al estar recluida, hoy viene con el ánimo apoyar a alguien con su ideología”.

“Quizá lidere a quienes creen en ella, como Moisés Jiménez, a tantos que están ahí en el Movimiento de Maestros por México”.

En entrevista con Yuriria Sierra, para **Grupo Imagen**, Jonguitud Carrillo afirmó que es tiempo de democratizar al sector, por lo que reiteró su interés de participar en la convocatoria abierta que hizo el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, para contender democráticamente a una renovación total del sindicato magisterial.

Destacó que los coordinadores estatales y las coordinaciones de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, acordaron su participación en el proceso.

